

Recepción de Año Nuevo 2026

El día 23 de enero, el Embajador SONE Kenko celebró en su Residencia una recepción con motivo del Año Nuevo 2026, evento que contó con la participación de representantes de la Comunidad Nikkei y de la Cámara Chileno Japonesa de Comercio e Industria.

El Embajador SONE, en sus palabras de bienvenida, tras expresar sus condolencias por los daños causados por los incendios forestales en la zona centro-sur de Chile, manifestó su determinación de trabajar activamente a lo largo de este año, incluyendo el nuevo gobierno que asume en marzo, para ampliar y profundizar aún más las relaciones bilaterales entre Japón y Chile, y de avanzar hacia el hito que supondrá el 130 Aniversario del Establecimiento de Relaciones Diplomáticas en 2027. Por último, con ocasión de que 2026 es el año del “Fuego y el Caballo” en Japón, expresó su esperanza de que se alcance mayor prosperidad a través de la realización de nuevos desafíos y que el esfuerzo de todos los presentes no solo rinda frutos, sino que también les permita un mayor desarrollo.

Asimismo, el Sr. ONDA Takashi, Presidente de la Cámara Chileno Japonesa de Comercio e Industria, ofreció unas palabras y el Sr. Pablo SAKAMOTO, Presidente de la Sociedad Japonesa de Beneficencia, realizó un brindis.



Palabras del Embajador SONE Kenko



Palabras del Sr. ONDA Takashi,
Presidente de la Cámara Chileno
Japonesa de Comercio e Industria



Kagamibiraki con los invitados de honor



Brindis del Sr. Pablo Sakamoto,
Presidente de la Sociedad Japonesa de
Beneficencia